

Comunicaciones en Cuba restablecidas en más de un 90 por ciento



La Habana, 26 sep (PL) La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba (Etecsa) informó que el nivel de las reparaciones por las afectaciones ocasionadas por el huracán Irma alcanza más del 90 por ciento.

De acuerdo con un reporte de esa entidad, 93,1 por ciento de los daños iniciales dejados por el meteoro en los servicios telefónicos ya fueron reparados.

El ente puntualizó que pendientes de solución quedan 17 mil y precisó que el 90 por ciento de ellas se encuentra en las provincias de La Habana, Villa Clara, Ciego de Ávila y Camagüey, los territorios más golpeados por Irma.

Inicialmente se afectaron 312 servicios móviles, pero de esos daños se restableció el 99 por ciento, y aunque permanecen siete radiobases desconectadas, se garantiza de manera general la cobertura celular en el país.

En cuanto al demandado servicio de áreas wifi, el fenómeno meteorológico dejó afectaciones en 342 de

éstas, y solo seis están fuera de línea, para un 98,24 por ciento de recuperación.

El organismo informó que brigadas especializadas de las provincias de Granma, Santiago de Cuba, Guantánamo, Holguín, Las Tunas, Pinar del Río e Isla de la Juventud laboran en los territorios dañados.

Las secuelas de Irma a la telefonía incluyen los servicios fijos, móviles, fijos alternativos y de datos.

El meteoro recorrió gran parte de la costa norte cubana con categorías de entre cinco y tres en la escala Saffir-Simpson, las cuales lo clasifican como de gran intensidad.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142499-comunicaciones-en-cuba-restablecidas-en-mas-de-un-90-por-ciento>



Radio Habana Cuba